

La Région soutient la jeunesse avec l'Olympiade des Métiers



BASSE-NORMANDIE MACÉDOINE

Samedi 6 décembre, Laurent Beauvais, Président de la Région Basse-Normandie, et Yannick Soubien, Vice-Président, ont reçu à l'Abbaye-aux-Dames les 30 jeunes bas-normands sélectionnés aux 40èmes Olympiades des métiers. Ils leur ont exprimé tout leur soutien en vue de la finale nationale qui se déroulera à Lille au début du mois de février 2009, puis les ont invités à assister au match de football de ligue 1 opposant Caen à Rennes.

Communiqué de presse du 14 décembre 2008



La Région Basse-Normandie invite les 30 jeunes sélectionnés bas-normands aux 40èmes Olympiades des métiers à assister au match de football Caen-Rennes samedi 6 décembre 2008.

Laurent Beauvais, Président de la Région Basse-Normandie et Yannick Soubien, Vice-président en charge de la formation tout au long de la vie, recevront l'équipe bas-normande des 40èmes Olympiades des métiers à l'issue du match pour leur exprimer tout leur soutien.

Les Olympiades des Métiers, Worldskills compétition [1], permettent aux meilleurs jeunes professionnels du monde entier de se mesurer lors d'une compétition internationale, organisée sur un même site, donnant ainsi une vision globale et concrète des métiers et compétences d'aujourd'hui dans tous les secteurs de l'économie. Organisées tous les 2 ans dans un pays du monde par Worldskills international, les Olympiades des Métiers reposent sur la volonté de « promouvoir les métiers et convaincre partout à travers le monde qu'ils apportent une contribution essentielle au succès économique des pays et à l'accomplissement personnel des individus », charte de Worldskills international, qui compte aujourd'hui 49 pays dont la France.

Par ailleurs, vendredi 12 décembre à 14h au parc des expositions de Caen (hall principal), Yannick Soubien remettra un diplôme à chacun des 30 jeunes sélectionnés bas-normands. Ils concourront à la finale nationale à Lille du 5 au 7 février 2009. Les Français se confronteront ensuite à des jeunes venus de tous les continents lors de la finale internationale au Canada à Calgary en septembre 2009.

Au total, 200 jeunes Bas-Normands ont participé à ces finales régionales fin septembre dans 28 métiers.

Contact presse : Emilie Chansel / 02 31 06 96 27

[1] 1990 voit la création du Comité Français des Olympiades des Métiers (COFOM), WorldSkills France. Cette association, régie par la loi du 1er juillet 1901, impulse et coordonne les concours régionaux et nationaux, étapes de sélection pour constituer l'Équipe de France des Métiers qui a pour vocation de défendre les couleurs de la France au concours international intitulé « WorldSkills Competition ». Ce concours est organisé tous les 2 ans dans un des États membres du réseau WorldSkills. Le comité français est membre de l'institution internationale (WorldSkills)

La Région soutient la jeunesse avec l'Olympiade des Métiers

International, www.worldskills.org [http://www.worldskills.org]), association auprès de laquelle chaque pays membre délègue deux représentants. WorldSkills France coordonne un vaste réseau, très engagé pour la promotion de l'apprentissage et l'alternance, la mobilité et la jeunesse des métiers. Pouvoirs publics régionaux et nationaux, partenaires sociaux, organisations professionnelles et consulaires, entreprises et bénévoles, unissent leurs efforts et conjuguent leurs ressources pour permettre à la France de participer tous les deux ans à WorldSkills Competition.